

# **Asamblea Anual Ordinaria en Ciudad de México, México, jueves 24 de noviembre de 2011**

## **1) Apertura, presentación de miembros, asociaciones y delegados**

Toma la palabra Héctor Klie (HK, presidente de la FISE) y procede a pasar lista de los miembros presentes, sólo aquellos que tienen personería jurídica. Se encuentran: España (Santiago Rosales), Uruguay (Carolina García), Venezuela (Isor Álvarez), Costa Rica (Rodrigo Granados), Argentina (Carmen Vallecillo) y México (Francisco Javier Guerrero). Este último manifiesta no tener al día la personería jurídica porque aún la está tramitando.

## **2) Votación de miembros para que asociaciones sin personería jurídica puedan tener derecho a votar sobre resoluciones en la Asamblea y nuevas autoridades**

Se somete a votación y se aprueba por unanimidad que los países presentes, pero sin personería jurídica puedan votar y ocupar cargos dentro de la próxima Junta Directiva, estos son: Colombia (Hilda Galindo), Estados Unidos (Merry Wheaton), Panamá (Estela Barsallo), Suiza (Roswitha Blanc), Guatemala (Noé Hernández), Perú (Miguel Cavero), Ecuador (Virman Salvador) y Francia (Florence Lafosse).

## **Punto de Orden**

Se somete a votación y se aprueba que esta asamblea pueda ser transmitida en vivo por Redelettras.com

## **3) Lectura del Acta de la Asamblea FISE realizada en Costa Rica**

Javier Lattuf (secretario de la FISE) da lectura del acta de la asamblea anual ordinaria del año anterior. Andrea Pesce (Uruguay) la objeta indicando que no aparece la pregunta de Agustín Noronha (Venezuela) sobre la existencia de los estatutos y que en aquel momento HK le indicó que no están registrados.

## **4) Presentación y postulación de próximas sedes mundialistas**

Santiago Rosales menciona que España es cara y Barcelona es aún más cara, que están buscando sede más lejos de las ciudades principales, sobre todo porque se podría conseguir mejores posibilidades de patrocinios. Sin embargo, Barcelona sigue siendo la opción principal. De aquí a final de año ellos (AJS) estará definiendo la ciudad sede. Patxi Navarro (España) menciona que a finales de febrero o principios de marzo será oficial la fecha y sede.

Miguel Cavero (Perú) habla sobre el mundial de Perú e indica que por ellos mismos no pueden hacer el mundial, que necesitarían apoyo de la FISE. Responde a Patxi Navarro que Perú cuenta en la actualidad con 8 personas inscritas en la asociación, su propuesta es que ellos sean el órgano ejecutor, pero necesita el apoyo de todos los países, México se ofrece a ayudarlo. Sin embargo, queda de parte de la nueva Junta Directiva de la FISE recibir informe a comienzos del 2012 y hacerle seguimiento de viabilidad para su realización.

Carmen Vallecillo postula a Argentina como sede para el mundial 2014, específicamente en la ciudad de Buenos Aires. Aprobado por unanimidad. Adicionalmente, se presenta como una alternativa en caso de que Perú no pueda realizar el mundial del 2013.

Patxi Navarro pregunta si aún tiene vigencia la idea de hacer mundiales cada 2 años alternándolos con los regionales. Venezuela, Colombia y Costa Rica apoyan esta idea, el resto prefiere mantenerse en mundiales anuales.

## **5) Incorporación de nuevos países y plazas mundialistas**

HK menciona la creación de una nueva plaza para el mundial individual al país del mejor debutante del año anterior (vigente a partir del 2012)

## **6) Torneos Regionales**

Para el 2012 el torneo austral será en Buenos Aires, el norcenca en Cuba (aunque para algunas personas es complicado por implicaciones políticas), el europeo en Melilla y el andino en Quito.

## **7) Escalafones Internacionales**

HK explica que se trata de establecer un criterio de escalafones según el ELO de los primeros cinco de cada país y así crear un ranking por países, paralelo al de la copa de las naciones.

También se está trabajando, pero no se ha terminado el escalafón ELO en la modalidad duplicada, se indica que la nueva Junta Directiva debe completarlo junto a la comisión relacionada.

Aprovechando el punto de discusión, Patxi Navarro propone que se elimine una de las partidas duplicadas y que se hagan sólo cuatro a bolsa completa. Esta propuesta la hace en relación a lo agotador que para muchos resultó la experiencia de este año. Le corresponderá a la comisión de duplicadas definirlo.

## **8) Informe del Presidente**

HK habla sobre las conversaciones con Mattel: Para este año se mantuvo el aporte de \$5000 más 72 tableros nuevos usados en el mundial. Aunque se intentó, pero sin fruto, lograr subirlo a \$7500.

Se aprueba unánimemente el informe del presidente.

## **9) Informe de Tesorería y estados de cuenta de la FISE**

Toma la palabra Horacio Moavro (HM, tesorero de la FISE). Menciona que hace más de un mes se envió el informe del mundial pasado a los presidentes y que no se recibió ningún tipo de comentarios.

Presenta informe de este año hasta el día de hoy y entregará el definitivo a finales de año, sin embargo, se puede ver el adelanto de algunos números:

1. 98 jugadores en el mundial clásico (aunque sólo 91 abonaron la inscripción ya que los clasificados del torneo extra y los dos mexicanos que ingresaron para emparejar número no abonaron)
2. 52 participantes en el torneo extra
3. Ingresos: \$16.800. Gastos: \$16,293. Hay un superávit provisorio

Jimmy Sánchez (Costa Rica) pregunta sobre la ubicación física de los fondos de la FISE. HM explica que en una cuenta a su nombre en Uruguay.

Se aprueba unánimemente el informe del tesorero.

## **10) Informe de las Comisiones**

HK explica que no hubo novedad durante el 2011 en las comisiones de logística, reglamento y léxico

También menciona que la comisión de medios tuvo inconvenientes y que no funcionó como estaba previsto.

Hernán Chiapella (*redeletras.com*) menciona la necesidad de crear un espacio de múltiple administración y pone a la disposición de la nueva Junta Directiva a sus diseñadores y sus conocimientos de página web.

Se propone nombrar al blog de Santiago Rosales (<http://scrabble-santandreu.com/>) como blog oficial de la FISE, sin embargo Patxi Navarro sugiere nombrarlo como sitio recomendado pero no sitio oficial, como argumento principal expone que aunque en ese blog hay información de todos los países hay mayor cantidad de noticias relacionadas a España.

### **11) Informe del Comité de Estatutos: revisión y próximos pasos sobre legalización y definición de sede legal de la FISE**

Este punto fue adelantado debido a las implicaciones que tenían los puntos 11, 12 y 13.

Se somete a votación, a pedido de Horacio Moavro (Argentina), para no transmitir en vivo este punto debido a lo delicado e institucional del tema. Aprobada por mayoría simple.

Andrea Pesce menciona que no hay un informe de la comisión ya que esta fue conformada de emergencia por Uruguay, Costa Rica y España. Sin embargo, puede mostrar algún avance.

1. Se están modificando los estatutos según modelo estándar, pero habrá que esperar el país sede para adaptarse a sus formatos
2. Propone una votación para que una vez decidido el país sede, se pueda usar la vía electrónica para votar los puntos y que sea aprobado en la próxima asamblea. Aprobado unánimemente para que esta comisión trabaje vía correo con los presidentes de asociaciones.
3. El primer paso es tener unos estatutos que ordenen la FISE y adaptarlos posteriormente a los requisitos del país donde se vaya a inscribir la federación
4. Hernán Chiapella propone que *redeletras.com* sea considerado una instancia con voz y voto en representación de los miembros virtuales. Sin embargo, Leonardo Marranguelo (Costa Rica) dice que no es aceptable ya que sería imposible registrar una federación de este tipo con una mezcla de miembros mercantiles y miembros sin fines de lucro.
5. En virtud de lo expuesto en el párrafo anterior, Hernán Chiapella propone que se haga una votación para que se permita a *redeletras.com* recibir correos y formar parte del grupo virtual de presidentes. Aprobado con 12 votos.

Rodrigo Granados propone, y es aceptado por la asamblea, que el mismo grupo que trabajó hasta ese momento siga trabajando en los Estatutos y hace el llamado a la participación a quien desee trabajar en la comisión, Francisco Javier Guerrero se integra a dicha comisión.

### **12) Ratificación y consenso sobre resoluciones emitidas por el Comité Electoral y temas incluidos en la encuesta circulada a los líderes de asociaciones**

1. Con 12 votos a favor y 2 en contra se aprueba el voto abierto
2. Se aprueba voto en 3 etapas
3. Se aprueba doble vuelta si no se logra más del 50% de los votos.

### **13) Presentación y elección de las nuevas autoridades de la Junta Directiva**

Después de haber concluido el ciclo de votaciones, queda electa la nueva junta directiva de la siguiente manera:

Presidente: Santiago Rosales

Secretario: Javier Lattuf

Tesorera: Andrea Pesce

Vocales: Lorena Bielba y Miguel Cavero

Los presentes reciben con un aplauso a los nuevos integrantes de la Junta Directiva

**14) Presentación y elección de las nuevas autoridades de la Comisión Fiscal**

Quedan aprobados por votación unánime los siguientes miembros:

Francisco Javier Guerrero (México)

Horacio Moavro (Argentina)

Isor Álvarez (Venezuela)

**A las 12:20 AM del viernes 25 se cierra la asamblea anual.**